

Presse-Information

Nispa-Nachwuchs startet in die Ausbildung

Wesel, 15. August 2023

Pünktlich zum Ausbildungsstart hat der Vorstand der Niederrheinischen Sparkasse RheinLippe (Nispa) die neuen Auszubildenden in Empfang genommen. In den nächsten zweieinhalb Jahren lernen 8 angehende Bankkaufleute ihren angestrebten Beruf von der Pike auf.

"Wir freuen uns, dass sich auch in diesem Jahr wieder so viele junge Menschen für eine Ausbildung bei der Nispa entschieden haben", sagt Friedrich-Wilhelm Häfemeier, Vorstandsvorsitzender der Nispa. Er wünscht den Azubis viel Erfolg, Motivation und Spaß für diesen neuen, spannenden Lebensabschnitt.

Umfangreiches Ausbildungsprogramm

Nach ihrer Einführungswoche, in der sie vor allem Wissenswertes rund um die Nispa erfahren, geht es für die Auszubildenden zu den erfahrenen Kolleg:innen in die verschiedenen relevanten Abteilungen und Standorte. Gepaart mit Seminaren, Trainings und Co. werden die Auszubildenden so optimal auf ihr baldiges Berufsleben vorbereitet.

Und das ist noch nicht alles: "Nach erfolgreichem Abschluss haben alle Azubis die Möglichkeit, in Festanstellung bei uns ins Berufsleben zu starten", so Friedrich-Wilhelm Häfemeier. "Diese bietet ihnen nicht nur einen sicheren Arbeitsplatz, sondern öffnet auch verschiedenste attraktive Perspektiven bei der Nispa, die bis zum möglichen Master-Abschluss reichen."

Übrigens: Wer 2024 eine Ausbildung bei der Nispa beginnen möchte, findet dazu alle Informationen und die Online-Bewerbung auf nispa.de/ausbildung

Postfach 10 06 60 • 46466 Wesel Bismarckstr. 1 46483 Wesel

Telefon 0281 205-9354 Telefax 0281 205-380